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Pantau Prq'9k, Pjs. Bupati Temukan Pengerjaan Belum Maksimal

PANTAU - Pjs. Bupati Klungkung I Wayan Sugiad.a ber-
sama OPD terkoit tnemantou proyeh penataan Lapang-
an Puputan KlunSkylg. telasa !15/5) hetnarin.

TIGA proyek yang digu-
lirkan Pemkab Rtungfung
tahun ini dipantau Peniabat
Sementara Bupati I Wayan
Sugiada, Selasa (1blb) ke-
marin. Hasilnya, ditemukan
pengerjaan yang belum mak-
simal. Mengantisipasi itu, in-
stansi terk{it diminta untuk
meningkatkan pengawasan.

Pantauan tersebut diawali
di Lapangan Puputan Klung-
kung. Anggaran penataan-
nya mencapai Rp 2,3 miliar.
Sugiada menyoroti arena
skateboard yang sudah selesai
dikerjakan. Pasalnya, kuali-
tasnya kurang memuaskan.
Air hujan masih ditemukan
menggenang. Sementara un-
tuk pembangunan lain, tidak
ditemukan persoalan berarti.
"Lapangan ini fungsinya un-
tuk jangka panjang. Jadinya
pembangunan harus diperha-
tikan. Untuk genangbn air.
bisa membuat cepat rusak. Ini
sudah diminta untuk segera
memperbaiki," tegasnya.

jek yang pembangunannya
dianggarkan Rp 1,3 miliar
ini, pengelolaan rencananya
akan diserahkan ke Desa
Adat Pesinggahan. "Untuk

Mendapat pernyataan
tersebut, project ntaruager
CV Okane sebagai pelaksana
mengaku siap menindaklan-
juti. "Untuk skateboard masih
uji coba. Itu akan diratakan
!agi. Ada alatnya," sebutnya.
Proyek yang di-deadline 4 juli
ini sudah tuntas 75 persen.
Pihaknya terus melakukan
percepatan. "Kami optimis
bisa selesai sesuai jahwal,"
imbuhnva.

Pemantauan yang diikuti
gejuqlah Organisasi Perang-
Fat Daerah (OPD) berlanjut
ke proyek pembangunan in-
stalasi Bedah Sentral (IBS)
RSUD Klungkung. Proyek
yang peletakan batu perta-
manya berlangsung April ini
baru berjalan tiga persen.
Mengingat harus selesai pada
akhir Desember, pelaksana
diminta untuk menambah
tenaga kerja. "Ini bangu-
nan tiga lantai. Sekarang
tenaganya ada 60 orang. Tadi
sudah sava minta ditambah

lagi 30. Supaya cepat selesai,"
ungkap Sugiada.

Pejabat asal Tabanan ini
juga menemukan pemasan-
gan gambaran bangunan
yang dianggarkan np fS.O
m{liar ini masih tersembunyi.
Pelaksana sudah diminta un-
tuk memindahkan ke tempat
lebih representatif. "Gambar
ini jadi acuan tenaga untuk
bekerja. Harus terpasang
di luar. Bukan di dalam,;
tegasnya.

Pemantauan terakhir ber-
langsung di Rest Area Pantai
Goa Lawah, Desa Pesingga-
han, Kecamatan Dawan. Per-
habiannya tidak hanya tertuju
pada kualitas fisik. namun
Suga taman. "Pemasangan
batu sikat ada yang kurang
bagus. Taman juga kurang
bagus. Tanamannya banyak
mati. Ini harus segera ditan-
gani. Toilet juga belum ada.
Semoga di anggaran peruba-
ham bisa terpasang untuk
pembangunan," katanya. Ob-

mengantisipasi pembangu-
nan ydng kurang maksimal,
kami minta pengawasan dari
instansi terkait ditingkatkan
lagi," pungkasnya. (ad834)

"---=jil

tI
il
ll
tl

_.. .-._...-.t I

E cl is i : .84W, l_b. _ge' -. {9rs

IT

.:'1',,,

*:\
l'a* 

" "'' *il
.d

F L*.' J"
4

l-
-i-

ft,
.-:4

...r':*$;riffi: ru%ffifffi
tl il i,

Ah



I{ r.i rn as,r:lirr r 
-[ilt.;r

E,r+ l{ il lFr tlrr.; I

t .l s ; r l t,t l:i f,'] llt ft l F,r,i{ rr',ri l t,, l i,, r r [:] l.t-l vi r-t si El lr l i
llitri

., 
.,: )i ii.";1

,rli:,t . 1.1.,,,.

r.,ltr'r r') :Li,, r,i li'r.- i
t,'\r.{ 

'r;i'ili;L:i/ 
',ij r'.t

\l'l'1:ll') ' .;l'
'::r.1.!::,=:l :,

n,, O -L

tffiu

Defisit Ang garan, Belanjd
Wajib Jangan Dipangkas

Gianyar (Bali Post) -,

_ t{ralgngan DPRD Gianyal menyoroti defisit anggaran di ekse:_
\!if fa5{nyir, defisit anggaran-ini 

"jl"jrry; mencapai Rp 114mili.r.lebih. Ketua Krmisil lpnO Gianyar lB: itffiuid;i
Minggr,r (13/5) kemarin mengungk"ptu", i"rLrif i""ai.il"i,
Pt,nr li.ab (ii; r..,' r' ha;,rrs urelatuk"an iasionallsasi. Namun dia
rnt'rrgingatkan. pelrangka-san-anggaran tidak menyentuh i";;i;
wajib seperti pendidilan dan kes6"hatan.

Pria 1-ang akr';rb disapa Gus Rai ini menjelaskan, Silpa 2017yang dipirsang cli APBD 201g sebesar np ioO.slZ.+Zo.Olga. N"-
mun yans tereralisasi hq:Vq$q f_fa.7OS.O-af .O83 sehingga t""i.&
\9k rrr.anSa 

1 - 
a nggaran Rp A Z.-ZO Z. f O' +. + t t. I *^ f"k,*T;g; ;t"diti rnl+ S,rlpl pengikat- pada 20 1 8 sebesar np Ze. g+O.ABe.O i i,

maka total defisi t silpa sebesar Rp 1 14.20 a.osz. 429.,'Kek'rangan
*tqg,ltul"+6,s:rl Rp 114 mililrr lebih ini sudah menjad t"-i^"
BPK." imhtrlul'ir.

,Akibat l*rndisi tersebut,,prs hola'ja otomatis harus dik'rangi
sebesar Rp_l ]a miliar. lebih. Itasi,rnhlisasi angg€rran pun men-jadi soh.rsi..Sebab .psi lain seperti- meu.y ual asli" atar, -urrg^*bilpinjarnan, kata Gus Rai. sudah tidak rnemungkinku". ;'fiiiiaul
mc'rungki'k^rr Ii: r.r'na prosesnya panjang. S"olusinya h;y;;_
siona]is:rsi," rrr:lpnvll.

, Jrbih lanjut (l us lir r i rnengingrrtkan eksek'tif agar lebih cermat
dalzrm rnelakukr r n rasion:rlisasi a nggaran. Jangan samp- b"f""ia
walib 1'ang terliait langstrng dengan masyarak"l;*t* aip""gk;
"Belanj:r 

-tu_usan 
wi rjib itu jangan sampai aipotong tur""" iri i""e_

sung I rerh ub.nga n dengan keperluan masyarafat. tvti"ut. ir"t-"i
pendidikan d:rn lit',rchrrt:rn." kat:rnva.
. (iLrs R:ri jug;r nrenrintl ,,r.rgu,,,.,rn yang dialokasi_kan untuk
hitk 1,,:giq'a'11i j:rngan dipotr,ne. demlkiaripula anggaran yang
di ar'; rh lia_n turtrr k pi'rnbi r n guni ur infrastruklur. "Uniik pud;"j
i'frastt'ukt*r.dan rr.ggar'arr .rrt uk ptrra, itu janga., 

"u*pui 
k"rru

rasionalisasi." tcgasn_ya. _l\4*nrrrut Gus Rai,- poJ behnja daerah
yang,bisa dipotong adalah l,,,.Ianja barang dan jasa y""L 

"it.UV,mernbengkak. (kmb3b)
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gasem dalam hal ini harus
mampu mendorocana pt'ur-ok 

"k*. J;i"T-:' ': 
r'alrrpu mendorong penyele-
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keBulelcng.
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o't t**at t olch
ke Bulel.'e. rngga 

f-?T1r warga.Karangasem,
fjil3ii'lf ;,ra raka t. Gede }};;.:Xl l,X 

i*;"".t;#;
Intaran. -""eh;"iptan f a,n Kubu. b1,;ik',-; j ;;; ;;:tuk proyek Dermagi ('rui*e

hatian dengan banyakny:a 0""" p*Il;;;;'#;ffi:*"'#,?::T,.-'^11.llf-"i;:d"d;ffi JilJl#:.,fi
,lTf T11 

jauh rebih'b"ir, J",i i""ffi ffi;;:ilg: ?: iT :: !a1_01 
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1 
va bebe raf a ;" # ff il1i:H

i::: i:"#l:,:: T"l"[,"""t v" l; ffi ;;-d;J''lJ;
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n g i ni Pl'.,.filil:::,l;segera dituntaskan. Sekarang ini plrnl"ii"r"ng""",
o,rl:l.lllly.llnv.elesair,-"nnv"-a'"'nilnmetakukan

".::,::T:::l{T9 ilt:": 
o""ei* p"'#ff; il::lBasaimanakarrianlilia.liie"riJi*"i;;;ffi ';ffill

eksekutif tentang harapan tersebut?

fflll;:rr"?""""::1:1.:!:t tiga proyek besar ini sebe-pf ! ri.";it4 ui' u"'.n"niiu ffi;;""{fi jo",'ft1,,ill,Tlj;'I'elaga Waja, pembansrr_ norLo*1,^.^_-,_ ,.reragi waja, ";;;{l';q: ffiiT;#il;$',l".liTJ*:ffnan Dermaga Ciuise'
Fp: iil;I;t r:X ffiXXl _-;$"#"ilf*'iT,ull, {*:::

Tfl"l Ampo. yang sudaholrlntrs susah payah ,rlehpemenntaha n setrelrrm nyir.
Jirga hal'us bisa bert,perasi
nantrnya.

,. ^' 
Pellbuha-n crrise itu agarorsa menarik kapal 

"rrrlr".DuKan seperti saat ini hanya
mengundang- pemancing. t'o_rong selesaikan itu." [intauede Intaran. perbekel Kes_rmpar. saat workshop evalu_
asl rmplementasi sistem tata
I!1?j" kguq".san desa denganaplrkasl siskeudes al euto
rrtsctrkpora. belum lama ini.

Debetumnya, Dirjen Ke-
* 9l.r"lt" ". 

p_erh ub unga nllanJu Satrio Utomo sempat
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Samb"gan

datang,-ke Pelabuhan Tanah selesaikan. Sehingga bisa
Ampo. Kedatang-annya untuk memberikan aur"poT pn"illf
mengeceLproyek Jetty Rant-. terhadap pu.f o-l,irig;"
dor dan Break Water senilai -u.yuruiui I(rr;,;;;;;;.
Rp 49 miliar. Saat itu proyek Termasuk rencana kelanju_
tersebut dalam tahap perpan- tan pembangunan Jalan piof.
Jangan selama 90 hari. kar- lda.Bagus Mantra hingga ke
en-a_pengerjaan sebelumnya Kar'angasem. Menurtiinya.
tidak mencapai target pada ini adalah rencana_rencanal5 L,esember 2017. "Setelah strategis daerah yang meski
tahap p.erpanjangan selesai, dituntiskan, du-i [";^J;;
akan dilanjrL\"1pemban- wilayah timur, kh";;;;;;
gunan_tahap II. Tendernya Karangasem. ,'Kalau i"i -fiu_

pulaiJuni2018,dengantotal nar biia tembus sa-pai k"
aleigaran-tahap II senilai Rp Buleleng, maka akan sangat
48 piliar," katanya. bagrrs 

"6kuh." 
tegas manfan

Gede Intaran berharap anggota.DPRD du"n.g;."-
apa yang sudah terbangun. ini.
dapat dilanjutkan dan di- AnggotaDPR-RIDapilBaii

Wardhani yang hadir pada
saat itu mengaku siap men-
gawal aspirasi warga Karan-

XI Tutik Kusum:r
Wardhani

gasem dari kala
ke pusat. Meski

dari kalangan perbekel
at. Meski Komisi XI ituXI itu

rnembidangi keuangan dan
perbankan, dia mensatakan
akan melanjutkan ispirasi
itu kepada komisi vag men-
bidanei di DPR-RI 

- -

Khusus masalah prpa
air Telaga Waja itu, Sekda
Karangasem Gede Adnya
Muliyadi sempat mcmberikan
tanggapan. Saat ini mesa-
proyek ini masih bermasalah
pada infrastruktnr jaringan
pipa. Salah satunya pipn yu.tg

melintang di galian C Butus.
Jarllgan pipa yang menujrr
ke Kubu itrr bermasalah.
Hal itu membuat air tidak
bisa mengalir ke Kubu. Di:r
mengakui sudah membahas
ini dengan pihak terkait di
pemerintah daerah, sebelurn
melakukan koordinasi lebinL
lanjut dengan pemerintah
pusat. Apakah pipanya bisa
dialihkan melalui jalur lain.

"Kami sudah berserak
membrrat terobosan untuk pe.
nyelesaian masalah ini. Kami
sudah bahas dengan pihak
balai. Semua masih Droses.
Kami berharup *urgu t"tup
bersabar." ujarnya. (gik)


